


    
    A nossa Diocese de Piracicaba no ano de 2024 completará 80 anos de criação, por isso
desde o ano de 2023 estamos em festa para celebrar juntos o nosso Jubileu de Carvalho
que também será um ano mariano, rendendo graças a Deus pela intercessão da Bem-
aventurada Virgem Maria, Mãe da Igreja.

    Em decorrência do Jubileu, o FESTVOC 2024 será sediado na Casa de Maria da Paróquia
São Paulo Apóstolo da cidade de Santa Bárbara d’Oeste, entre os dias 25 e 26 de maio de
2024 e terá como tema “Mãe das Vocações”, exaltando aquela que gerou o nosso
Salvador e por isso se torna Mãe de cada um de nós levando-nos a participar da vida em
Cristo a partir dos diversos dons e carismas que florescem na Igreja; e contaremos com o
lema: “Com Maria anunciamos as maravilhas do Senhor”, pois com o exemplo de Maria,
discípula e serva do Senhor (cf. Lc 1, 38) podemos seguir fielmente a Jesus,
testemunhando com as nossas vidas as grandes maravilhas que o Senhor nos
proporcionou durante esses oitenta anos de criação de nossa Diocese.

    Ao se encontrar com sua prima Isabel, Maria proclama as maravilhas de Deus em sua
vida (cf. Lc 1, 47). Maria não é agraciada porque a concepção de seu Filho a preservou do
pecado, mas é agraciada “porque antes de conceber ela já tinha dedicado [sua vida] a
Deus e, assim, é escolhida para trazer Deus ao mundo”[1], por isso que já consagrada pode
acolher a missão de ser Mãe de Deus e assim contribuir para a vida, porque gerou a
própria Vida. Diante de tantos méritos que Maria recebeu de Deus, o mais importante é,
sem dúvida, a da obediência. Maria não é obediente a Deus por impostação, mas é
obediente por causa de sua fé, sendo assim, temos que proclamar juntamente com uma
antiga afirmação dos primeiros cristãos “o nó da desobediência de Eva foi desatado pela
obediência de Maria; e aquilo que a virgem Eva atou, com sua incredulidade, desatou-o
Maria com sua fé”[2]

    Assim sendo, toda a vida de Maria é um cântico de louvor e de graças diante das
maravilhas que Deus fez não apenas em sua vida, mas na vida da humanidade através da
salvação que Deus nos proporciona pelo seu Filho. Levantando os olhos para Maria
podemos crescer na santidade, pois ela é toda santa, não por seus próprios méritos, mas
através de Jesus Cristo, o qual seguiu como discípula e amou como mãe.

Mãe das Vocações
Com Maria anunciamos as maravilhas do Senhor
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    Ao intitularmos o lema “Com Maria, anunciamos as maravilhas do Senhor” queremos
dizer que juntamente com aquela que é cheia de graça podemos também, ainda que
pecadores, crescer em santidade, porque ela recebeu de todo o agrado a palavra de Deus,
seja em seu ventre ou seja ouvindo e vendo o seu Filho. Essa sublime figura “entra na
história da salvação, e por assim dizer, reúne em si e reflete os imperativos mais altos de
nossa fé, [...] atrai os fiéis ao Filho, ao Seu sacrifício e ao amor do Pai”[3]. Ela nos ensina a
possibilidade de imitação de uma vida do céu, não por preceito, mas por opção de amor,
não por ignorância, mas por livre adesão à vontade do Pai.

    Através de sua vida toda inteira a Deus e por cumprir a sua missão, Maria é dita, em
todo o mundo, como Mãe de Deus, eleita por Deus; realiza o plano da salvação com uma
especial participação no grande mistério da encarnação do Filho. A vocação sublime de
Maria como a Mãe do Redentor é ininterrupta que começa desde a Anunciação e irá
perdurar até a consumação dos tempos[4]. Maria, por ser Mãe, leva a salvação
apressadamente aos seus (Lc 1, 39); acolhe em seus braços o Deus que nasce pequeno (Lc
1,16); apresenta-O no templo e ouve de Simeão que o seu Menino seria sinal de
contradição e que uma espada transpassaria o seu coração, revelando assim o
pensamento de muitos corações (Lc 2, 33); aflita, perde o seu Filho e encontra-O no
Templo ocupado com as coisas do Pai (Lc 2, 41-51). Ouve as palavras Dele e as acolhe em
seu coração e as põe em prática fielmente. Avançando no caminho da fé, a Virgem
permanece junto com Cristo na cruz. Ela padece juntamente com Ele, associa-se com o
Seu sacrifício e, antes de padecer, Jesus deu por Mãe ao seu discípulo (cf. Jo 19, 26-27).

    Sabendo disso, a Igreja proclama que Maria é a sua imagem perfeita, pois “no mistério
da Igreja, a qual é também com razão chamada mãe e virgem, a bem-aventurada Virgem
Maria foi adiante, como modelo eminente e único de virgem e de mãe”[5]. Através da
fecundidade de Maria, a Igreja também tem a missão de fecundar em todos os lugares o
Cristo através do anúncio da Palavra e da celebração da Eucaristia. Por ser mãe, Maria
consola o Povo de Deus nas adversidades da vida e, como exemplo de acolhimento de sua
missão e vocação sublimes, guarda todas as vocações em seu seio, porque, da mesma
forma que gerou o Filho, gera todas as vocações, da mesma forma que a Igreja, como
assembleia dos chamados, exorta a todos para a busca de uma perfeita vida cristã
através dos diversos ministérios e carismas.
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    Assim sendo, queremos rogar a Deus que, nesse FESTVOC, possamos exercer nossa
missão como Povo de Deus e fecundar em cada coração o chamado que Deus prepara
para cada um. Que a exemplo de Maria, Mãe da Igreja, Mãe das Vocações, possamos
anunciar as maravilhas do Senhor reunidos em família em um mesmo coração e em um
mesmo espírito. Desejamos que cada jovem que irá participar do evento possa sentir o
chamado de Deus, que tenha coragem para seguir os caminhos que o Senhor preparou,
que não tenha medo de sair apressadamente para o encontro do próximo testemunhando
as grandes graças que Deus realizou em sua vida.

    Que Santo Antônio, nosso padroeiro diocesano, e através da poderosa intercessão de
Nossa Senhora dos Prazeres, Deus nos ajude no bom êxito do Festvoc 2024.

     Deus abençoe,

EQUIPE ORGANIZADORA
FESTVOC 2024


